



Fachschaftsprotokoll vom 20.11.23

**anwesend:** David, Selina, Andreas, Peter, Ann-Kathrin, Johanna, Victoria, Moritz, Jana, Daniel, Moritz

**verspätet:** Thomas

**entschuldigt:** Emil, Carlo, Hendrik, Niklas, Tarek, Alina

**Gäste:** Barbara, Dorian

**verfrüht die Sitzung verlassen:**

**Redeleitung:** Alena, Paul

**Protokollführer/in:** Annabella

TOP -01: Gäste:

TOP 00: Protokoll

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

TOP 02: Post

TOP 03: Gremien

TOP 10: Sonstiges

TOP 12: Verein

TOP 13: Termine

TOP 14: Aufgaben

TOP 16: K & T



#### TOP -01: Gäste:

- Barbara Moßmann: BI-Ersti
- Dorian Wiese: 9. Semester Bauingenieurwesen

#### TOP 00: Protokoll

- Protokoll von letzter Woche (13.11.) wird angenommen

#### TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

- Johanna schreibt Martina wegen Bekanntgabe von Prüfungsterminen und 7-Tage Problematik (31.07.)
- LuSt-Mitglieder sprechen Uhren-Thema in Prüfungen im nächsten LuSt an und schreiben danach in den WIMI Verteiler (09.10.)
- Alle, die für das Weihnachtsfest ein Waffeleisen bereitstellen können, geben Alina Bescheid!!! (30.10.)
- Daniel schreibt dem HRZ wegen Eduroam Anmeldung bei Chrome OS (30.10.) → erledigt
- Vicky geht Diploma Supplements durch und prüft diese auf Mängel (06.11.) erledigt
- Umgang mit Studienleistungen wegen der nächsten Reakkreditierung in der FSK ansprechen (06.11.)
- AG Lehre übernimmt Kommunikation am FB zur Problematik der Studienleistungen in der Reakkreditierung (06.11.)
- Jour Fix mit der AG PEK wahrnehmen (OWO Nachbesprechung, Sommer Master OWO, FIT, Masterthesis BI) Selina, Daniel

#### TOP 02: Post

- FRILO:
  - Haben sich bedankt für unsere Bilder von Erstitüten-Übergabe, wollen wissen was wir an Goodies für Erstitüten gut finden weil sie uns damit in Zukunft auch weiter unterstützen wollen → Link wo man das mitteilen kann (Owo-Orga übernimmt Rückmeldung)
  - Angebot von Workshop zu deren Softwares, sollen uns melden wenn wir davon was in Anspruch nehmen wollen
- BauTalents:
  - Wollen Hochschul-Challenge gründen → Seifenkistenrennen
  - RWTH Aachen, FH Aachen, TH OWL, Bergische Universität Wuppertal machen mit, noch 6 Plätze frei

#### TOP 04: Fächer

- GPEK
  - Peter möchte bei anderen Gruppen in deren Projektgruppensitzung dabei sein, manche lassen ihn und manche nicht
  - Fazit: AGPEK bzw. Tutoren können entscheiden, ob er dabei sein darf oder nicht



### TOP 10: Sonstiges

- Studis die keine FBR Mitglieder sind können auch zu Meet the Board Meeting am 05.02.2024 12 Uhr (?)
- Seifenkistenrennen → Stimmungsbild rot
- Diploma Supplements:
  - Format nicht einheitlich, könnte besser aussehen dafür, dass es ein formelles Dokument ist
    - Wegen Design schon mit Studienbüro gesprochen → wir haben keinen Einfluss darauf da Design uniweit gilt
  - Kompetenzen sollen vermittelt werden, dort wird auf das Transcript of Records verwiesen (Laut Bologna-Reform zulässig) allerdings auch Verweise auf deutsche Dokumente ohne Übersetzung des Titels
  - Additional Information soll auf Institut hinweisen → Link zu allgemeiner FB 13 Website, nicht direkt zu Instituten und kein Bezug zu Bau- / Umweltingenieurwesen Studiengängen
  - Qualifikationen werden nicht richtig dargelegt, sind schwammig formuliert und geben keine genaue Info, was man kann / welche Kompetenzen man hat
    - Area of Specialisation gibt Schwerpunktnamen an und nicht was man wirklich gelernt hat → Vorschlag: Modulübersicht, über Module die man gehört hat mit Inhalten aus Modulhandbuch / ein-zwei Sätzen, was in Modul gelernt wurde
  - Diploma Supplement sollte alleinstehen können, ohne auf andere Dokumente zu verweisen
  - Teilweise kommen sie verspätet an → problematisch wenn man sich mit Diploma Supplement auf Job bewerben will
  - Victoria kümmert sich weiterhin darum und schreibt Mail
  - Kaja Rückmeldung geben, da sie uns diesbezüglich angeschrieben hatte
- Zu wenige Klokurriere
  - Problem besteht seit einer Weile
  - Vorschlag nicht an jedes Pissoir einen zu hängen
  - Toiletten werden neu gezählt und Anzahl der Klokurriere aktualisiert
- FB1 kommt Donnerstag vormittags und leiht sich Sachen
- FauSt Themen:
  - Abschaffung Semesterticket
  - Diploma Supplements

### TOP 13: Termine

- 22.11.23 Tag der Lehre
- 23.-26.11.23 FauSt
- 14.12.23 Neon Baggerparty in der Krone
- 18.12.23 Winterfest
- 05.02.24 Meet The Board Meeting
- 23.-27.05.24 102. BauFaK in Berlin



### TOP 14: Aufgaben

- Johanna schreibt Martina wegen Bekanntgabe von Prüfungsterminen und 7-Tage Problematik (31.07.)
- LuSt-Mitglieder sprechen Uhren-Thema in Prüfungen im nächsten LuSt an und schreiben danach in den WIMI Verteiler (09.10.)
- Alle, die für das Weihnachtsfest ein Waffeleisen bereitstellen können, geben Alina Bescheid!!! (30.10.)
- Daniel schreibt dem HRZ wegen Eduroam Anmeldung bei Chrome OS (30.10.)
- Vicky geht Diploma Supplements durch und prüft diese auf Mängel (06.11.)
- Umgang mit Studienleistungen wegen der nächsten Reakkreditierung in der FSK ansprechen (06.11.)
- AG Lehre übernimmt Kommunikation am FB zur Problematik der Studienleistungen in der Reakkreditierung (06.11.)
- Jour Fix mit der AG PEK wahrnehmen (OWO Nachbesprechung, Sommer Master OWO, FIT, Masterthesis BI) Selina, Daniel